

El magisterio disidente en Guerrera llamó a su gremio a no asistir a sus trabajos mientras no se realicen las reparaciones tras el paso de Otis: mientras tanto, pescadores pierden la esperanza al ver sus embarcaciones destrozadas. En la CDMX, caravana de damnificados reclama apoyo en Palacio y acude a San Lázaro a pedir recursos MÉXICO P. 4

daños: Ceteg







Sin condiciones, no habrá clases en Acapulco: CETEG

MAGISTERIO DISIDENTE ASEGURA QUE HAY MIL 200 ESCUELAS DAÑADAS

Necesidad. La caravana que llegó desde el puerto acudió a San Lázaro, donde la oposición prometió luchar por recursos para la reconstrucción

LUIS VALDÉS Y JORGE X. LÓPEZ

La Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación en Guerrero (CETEG) en Acapulco llamó a los docentes que imparten clases en esa zona y el municipio de Coyuca de Benítez a no presentarse en sus centros de trabajo hasta que existan condiciones seguras para los docentes y los alumnos.

A través de un comunicado, la Ceteg indicó que el huracán *Otis* provocó una devastación sin precedentes, afectando en diferente medida a la población, pues miles de familias se quedaron sin hogar y sin sustento.

El organismo sostuvo que más de mil doscientos centros de trabajo de los diferentes niveles de educación básica están en condiciones deplorables, con afectaciones estructurales graves, además de la falta de agua potable y de luz eléctrica.

La Ceteg exigió al Gobierno del estado y a la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) que presenten un plan integral para el regreso seguro a los centros de trabajo, y que no solose atiendan los daños estructurales, sino también el daño psicológico que dejó el meteoro en niños, padres de familia y maestros.

La Ceteg solicitó a la SEG a que el personal que realice la limpieza sean los padres bajo un contrato de trabajo para realizar esas actividades, indicando que estos perdieron el sustento económico y con ese apoyo podrían contribuir a la estabilidad económica de sus familias.

"ESTABAMOS SIN GOBIERNO"

"Que viniera el Presidente desde el primer día de *Otis*, los tres primeros estábamos como sin gobierno, los 3 primeros días estaba solo y se colapsó la inseguridad", narra con tristeza Uriel, habitante y comerciante de Acapulco, quien llegó con la caravana de damnificados a Ciudad de México.

Él y otros afectados por el huracán categoria 5 abandonó el puerto, actualmente devastado, para exigir al Gobierno y a los legisladores federales que se etiqueten 300 mil millones de pesos en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 para atender la emergencia provocada por el paso del meteoro.

"Él-Andrés Manuel López Obrador-dice que no pasa nada, que todo está bien... no hay internet, no agua, no hay luz, no hay nada. Es muy difícil comer", reclamó.

Uriel es uno entre las decenas que conforman la Caravana encabezada por el exedil perredista de Acapulco, Evodio Velázquez, y el activista Ramiro Solorio, personas que se vieron afectadas en sus patrimonios y/o negocios por el fenómeno natural y que demandan del gobierno de López Obrador mayor atención y que este recorra las colonias de la periferia.

El testimonio compartido por el también comerciante del Mercado de Artesanías de la Diana -sobre el circuito costero de Acapulco- se dio luego de que el grueso de los manifestantes intentara ingresar por la fuerza a la oficina de Atención Ciudadana de Palacio Nacional, sin éxito.

Mientras que, al recibir a los integrantes de la caravana "Acuérdate de Acapulco", los coordinadores parlamentarios del Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD) en la Cámara de Diputados acordaron la creación de una comisión bicameral que vigile la aplicación de los recursos de ayuda.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá hoy con empresarios hoteleros para trabajar a favor del Tianguis Turístico de Acapulco 2024.

/ CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN





